



FRANKFURTER GOLF CLUB

Festakt im Römer

Willkommen im altherwürdigen Club. Der Frankfurter Golf Club feiert 2013 sein 100-jähriges Bestehen. Auftakt des Festjahres war Anfang März der Jubiläumsspektakel im Kaisersaal des Rathauses Frankfurt.

Festredner wie Stadtrat Michael Paris als Gastgeber und Hans Joachim Nothelfer, Präsident des Deutschen Golf Verbandes, würdigten die Geschichte eines der ältesten Golfclubs Deutschlands. „Die herausragenden nationalen und internationalen Erfolge sind Beleg für die in Frankfurt

gelebte Leistungssportkultur“, stellte Nothelfer fest. Neben seiner Anerkennung für die beispielhafte Nachwuchsförderung durch eine hervorragende Jugendarbeit sprach er dem Club seinen Dank für die insgesamt zwölfmalige Austragung der German Open aus. Er freue sich, Ende April 2013 mit den Deutschen Lochspielmeisterschaften zum vierten Mal in Folge Gast in Frankfurt sein zu dürfen.

Clubpräsidentin Gesa Buring erwähnte in ihre Dankesrede stolz ein, dass im



Hans Joachim Nothelfer, Präsident des Deutschen Golf Verbandes, Gesa Buring, Präsidentin Frankfurter Golf Club e.V. und Stadtrat Michael Paris (von links)

Jubiläumssjahr drei Frankfurter Mannschaften in der 1. Bundesliga spielen. Ein Höhepunkt der Feierstunde im Frankfurter Römer war der Jubiläumsfilm. Die kurzweilige Dokumentation nahm die 300 geladenen Gäste mit auf eine anschauliche historische Zeitreise. Nach dem Festakt am Vormittag feierten rund 600 Mitglieder und Ehrengäste aus Sport, Politik und Wirtschaft den „Runden“ bei einem Ball im Frankfurter Palmengarten.

[Info: www.fgc.de]

WELTFINALE BMW GOLF CUP INTERNATIONAL

Heimsieg für Players Landsmann

Rund 100.000 Golfer aus der ganzen Welt haben teilgenommen, 138 Hobby-Golfer aus 48 Nationen hatten es nach Südafrika geschafft und staunten am Ende nicht schlecht. Da stand er also wirklich vor ihnen: Gary Player. Der Ausnahmezustand musste beim Weltfinale des BMW Golf Cup International im Fancourt Golf Resort (Südafrika) zwar nicht ausgerufen werden, aber manchem Amateur stockte der Atem. Player ist eine Legende, auf seinen Plätzen – wie in Fancourt – zu spielen, ist ein Genuss, ihn einmal live zu erleben, das ist ganz großes Kino. Der neunfache Majorsieger hielt eine beeindruckende Clinic ab und überreichte beim Galadinner gemeinsam mit Dr. Ian Robertson (Vorstandsmitglied der BMW AG, Vertrieb und Marketing) die Pokale. Player freute sich besonders über den Sieg von Landsmann Douglas Ockert in der Kategorie Herren A. „Das Finale im spektakulären Fancourt Resort war für diese Serie ein würdiger Höhepunkt“, so Player.



Gratulation: George Offenhauser, Gary Player, Ekaterina Boldyreva, Douglas Ockert und Dr. Ian Robertson (v.li.)